

häisd´n´däisd vomm mee... was bisher geschah... die Zeitleiste

September 1998: Erster Auftritt beim Brot und Weinfest in Maibach. Von den Gründungsmitgliedern bis heute dabei: Stefan Ebert, Florian Ebert, Ralph Theobald, Kornel Hetterich, Thomas Marquard

Juli 2001: Eine Wespe startet einen Angriff auf die Kehle von Kornel.

August 2001: Erster Auftritt beim Bayerischen Fernsehen im Haus des Frankenweins in Würzburg

April 2002: „häisd´n´däisd vomm mee“ engagiert sich bei der Benefizveranstaltung für krebserkrankte Kinder der Station Regenbogen

Juli 2002: Erste Teilnahme am BR1 Sommerfest in Nürnberg

Oktober 2002:
1. Auftritt in Oberbayern

2003: h+d nimmt nicht an der EM der böhmisch-mährischen Blasmusik teil

9. Juli 2003: Premiere des Bühnenprogramms „live & direkt“

Oktober 2003: Auftritt auf der Showbühne des BR auf der Mainfrankenmesse Würzburg

Oktober 2003: Auftritt bei der Bundeswehr in Bosnien-Herzegovina

Dezember 2003: Lesungen mit dem Traumschiffkapitän Siegfried Rauch in der Arche im Rahmen der „Schwarzacher Weihnacht“

Juli 2005: Kabarettabend mit Urban Priol

Juli 2005: Konzerthalle Bamberg, Joseph Keilberth Saal

Mai 2006: „Indianer verschwinden im Wald von Schloß Frankenberg spurlos“

Juli 2006: Produktion der Sendung „Ins Land der Franken fahren“ mit dem BR im Bad Windsheimer Freilandmuseum

Juli 2006: Produktion der 1. CD „live & direkt“ mit dem Bayerischen Rundfunk

September 2006: Produktion der Fernsehsendung „Alter Wein und junge Lieder“ mit Carolin Reiber in Würzburg

Juli 2007: Produktion der Sendung „Wirtshausmusikanten“ mit dem BR in Söllhuben

Februar 2007: ...in der Sauna beim h+d-Skifahren entstehen neue Stücke...



August 2007: Produktion der Fernseh-
sendung „Alter Wein und junge Lieder“
in Nordheim und Sulzfeld

September 2007: 30 Jahre Welle Main-
franken - Galaabend mit häsd'n'däisd
vomm mee

2008: Premiere des Bühnenprogramms
„...da waggld des Kodledd“

Juni 2008: Europatage der Musik in
Volkach

September 2009: BR-Produktion „Auf
geht's zur Weinparade“ in Würzburg
u. a. mit Haindling

Oktober 2009: ... Michael Saffer ge-
winnt souverän das Weinwettrin-
ken und wird Mitglied der Gruppe

Oktober 2009: Verleihung des Kultur-
preises der Hanns-Seidel-Stiftung auf
Kloster Banz

Januar 2010: Produktion der 2. CD
„...da waggld des Kodledd“ im Schütt-
bau Rügheim mit dem BR

Februar 2010: Benefizkonzert in Schlüs-
selfeld für die Erdbebenopfer in Haiti.

November 2010: Aufnahme der Sen-
dung Musik und Xang im Wirtshaus
mit dem BR

Januar 2011: Benefizkonzert des Lions-
Club im ausverkauften Theater der
Stadt Schweinfurt

August 2011: Tag der Volksmusik
auf der Landesgartenschau in
Kitzingen

Mai 2012: Tag der Volksmusik
auf der Landesgartenschau in
Bamberg

Juni 2012: Fränkischer Abend in der
Bayerischen Vertretung in Brüssel

Juni 2012: Theo steigt in Brüssel
in die falsche U-Bahn und findet
wieder zurück ins Nest

September 2012: Premiere des neuen Pro-
gramms: „Nä, ich hald mei Goschn ned!“

Oktober 2012: Verleihung des Kultur-
preises „Arzberger Bergkristall“

... Maria B. strickt während der
Verleihung Socken....

Januar 2013: Produktion der 3. CD
„Nä, ich hald mei Goschn ned“ in
Zusammenarbeit mit dem Bayerischen
Rundfunk.

März 2013: TV-Produktion von Musik
und Xang im Wirtshaus mit Markus
Tremmel

April 2013: ... Rechtzeitig zu Ostern
sind die Socken fertig ...



Juni 2013: Sommerfest beim größten Musikhaus Europas in Treppendorf

Juni 2013 Schiffahrt: häisd´n´däisd auf´m mee von Bamberg bis Volkach mit Vorstellung der neuen CD „Nä, ich hald mei Goschn ned!“ in Schweinfurt auf der Open-Air-Bühne am und auf´m Mee.

September 2013: Produktion der Sendung „zwischen Spessart und Karwendel...“ mit Traudi Sifferlinger

November 2013: Premiere des Programms: „häisd´n´däisd... und es Lem is ok“

März 2014: Gruppe des Monats März 2014 beim BR

April 2014: nicht mehr Gruppe des Monats...

Juli 2014: Tag der Franken in Ochsenfurt

Oktober 2014: Uraufführung „Marsch zum Giecher-Bäck“ beim Giecher Bäck

Juni 2015: Galakonzert beim Landesmusikfest in Alzenau

September 2015: Aufzeichnung der Sendung „Mit Blasmusik durch Bayern“ mit Georg Ried

Oktober 2015: Konzert beim Tag des Ehrenamtes im Landkreis Schweinfurt

November 2015: Premiere des 4. Programms: „des ist zum heuln“

November 2015: 1. Konzert in Oberbayern bei Monis Brettl in Gilching

November 2015: eine Woche Aufzeichnung Brettl-Spitzn IV im Hofbräuhaus München

März 2016: Ausstrahlung Brettl-Spitzn IV mit Spitzn-Quote

September 2016: längste Fahrt mit kürzestem Auftritt bei den fränkischen Mundarttagen in Kleinlosnitz

November 2016: Aufzeichnung Brettl-Spitzn V im Hofbräuhaus

Januar 2017: Produktion der 4. CD des ist zum heul´n“ im Schüttbau in Rügheim

März 2017: Ausstrahlung Brettl-Spitzn V

Mai/Juni 2017: Präsentation der 4. CD in Rügheim und in Bamberg



August 2017: Stelldichein und gemeinsame Fernsehaufzeichnung mit Stofferl Well in Volkach

Oktober 2017: häisd'n'däisd vomme spielt auf der Oidn Wiesn in München

Oktober 2017: Premiere Jubiläumsprogramm 20 Jahre – aus'm Gröbstn raus in Priesenstadt

November 2017: Aufzeichnung Brettl Spitzn VI im Hofbräuhaus, München

Januar 2018: Ausstrahlung Brettl Spitzn spezial

Februar 2018: Benefizkonzert in Grafenrheinfeld

März 2018: Ausstrahlung Brettl Spitzn VI

Oktober 2018: Boarische Late-Night-Show aus der Spielbank Bad Kötzing

Juni 2019: Benefizkonzert für die Aktion Sternstunden im Weingut Rainer Sauer in Escherndorf

Oktober 2019: Auf der Oiden Wiesn im Zelt „Zur Schönheitskönigin“

Oktober 2019: Premiere vom Programm „eigentlich hört draufhaut“

Januar 2020: Mit dabei im Antistadl bei Marihuanne & Kiffael im E-Werk Erlangen

März 2020: letztes Konzert vor dem Lockdown im Hofgarten Aschaffenburg

Juli 2020: Verabschiedung von Eberhard Schellenberger vom Studio Mainfranken auf dem Zeiler Käppele

Juli 2020: Produktion der Sendung „Wirtshausmusikanten“ in Söllhuben
Juli 2020: Aufnahme 5. CD „eigentlich gehört draufhaut“

April 2021: Produktion der Sendung „Zwischen Spessart und Karwendel“

April 2021:
häisd'n'däisd
in Quarantäne

Mai 2021: Produktion der Sendung „Musik und Gsang im Wirtshaus“

September 2021: 1. „Frankengipfel“ mit Gangkino Circus und Saam & Richter



März 2022: "Wer dablost's?" – Kleinkunst mit Andreas Martin Hofmeir und häisd'n'däisd

Juni 2022: Drumherum-Festival in Regen

August 2022: Eching – Braas-Wiesn

November 2022 / März 2023: „Miteinander und nimmer allee“ mit den Neurosenheimern

Juni 2023: „Saitenstraßen“ – Festival in Mittenwald, Wallgau und Krün

Unglaublich, wir haben
Silberhochzeit
... und es geht noch
immer!



Juli 2023: Präsentation des Jubiläumsprogramms:
„geht's noch – 25 Jahre häisd'n'däisd“
beim „Storch“ in Prichsenstadt

August 2023: Open-Air-Konzert Weindunstbühne beim Oti Schmelzer im Schloßgarten Oberschwappach

September 2023: Open-Air-Konzert Comödie Fürth mit Martin Rassau in Marktheidenfeld

